



L'UNION

nationale des étudiants de france

2/6/87

BULLETIN DE LIAISON DU SECTEUR ORGA

N°1

Edito

La Conférence Nationale des 11 et 12 avril à Orsay avait décidé d'un bulletin de liaison entre tous les secrétaires à l'Orga, c'est désormais chose faite.

Nous nous devions de posséder un tel journal qui soit le lien entre tous les secrétaires à l'Orga et qui dispense infos pratiques, renseignements et expériences. Et ce, afin d'être encore plus efficaces dans notre activité syndicale.

En fait, ce nouveau bulletin "orga" est conçu de telle sorte à être pleinement utilisable dans notre activité quotidienne avec suffisamment d'infos concrètes, mais aussi du partage d'expériences.

La richesse de ce bulletin sera ce que chacun échafera, et il sera donc conçu comme la propriété collective de tous les secrétaires à l'Orga.

Ainsi, ce journal est aussi un lieu d'échanges où chacun peut donner son avis sur telle ou telle question d'orga, ou faire part de ses expériences lors de la structuration de ton association. Comme cela nous aurons un bulletin qui sera vraiment proche des préoccupations de chacun car enrichi de la réflexion de tous. C'est cela aussi la mise en place du syndicalisme au cœur des études.

Dominique BOUILLAUD

la remise des cartes

Aujourd'hui, une des tâches principales de nos directions d'AGE est d'organiser la remise des cartes.

Cette remise n'est pas seulement un acte routinier. Mais au contraire, nous devons d'abord placer au centre de notre activité syndicale. A Limoges, nous avons réaffirmé la vocation de l'UNEF à être un syndicat de masse qui soit au cœur des études. Syndicat de masse par ses effectifs, mais aussi par sa stratégie qui donne à tous nos adhérents la possibilité d'intervenir sur le lieu des études. Pour cela, ils doivent pouvoir maîtriser à plein l'orientation de l'UNEF.

Cette remise des cartes est donc le moyen de les revoir tous, de faire le point avec eux sur la situation universitaire et les réponses syndicales qu'elle implique.

Mais, mettre au centre de notre activité la remise des cartes, c'est la concevoir comme moyen pour mobiliser toute l'Orga sur les objectifs de lutte fixés par l'AGE. Il est en effet impossible d'organiser la manifestation du 14 juin, les chaînes d'accueil.. avec seulement une dizaine de copains. Ces initiatives d'envergure demandent qu'aucun de nos adhérents ne soit laissé sur la touche. Le syndicalisme d'élite est en fait anti démocratique et de plus inefficace.

Pour réussir les chaînes d'accueil, il nous faut les planifier d'après la disponibilité de tous. En ce mois de juillet il sera difficile de trouver 100% de nos effectifs en permanence sur les facs, il faut donc être un maximum pour couvrir les plages horaires les plus importantes. Et cela passe par une remise des cartes la mieux réussie possible, organisée de façon à approfondir la structuration de nos AGE. Une remise des cartes par association est une avancée beaucoup plus grande vers le syndicalisme au cœur des études, qu'une remise faite à la

va-vite dans les couloirs, ou même en assemblée générale. Pour finir, je m'attarderai sur l'importance du paiement de la cotisation pendant cette remise des cartes. Un adhérent qui reprendrait sa carte en plein accord avec l'orientation de l'UNEF, mais qui ne ferait pas d'effort pour participer au financement de notre syndicat, c'est un adhérent qui, en fait, n'est pas complètement intégré à notre démarche. Par ce refus, il prive l'UNEF d'un de ses principaux moyens d'existence et par là même, il ne participe pas à la construction du syndicat. Il va sans dire que le pourcentage de cotisations versées sera, au même titre que le pourcentage de cartes remises, un indicateur de la réussite ou non, des objectifs de l'AGE en juin-juillet.

Fredrick GENEVÉE

UNE
fne

QUAND ?, OÙ ? COMMENT ?

Stage national.

Le secteur organisation du Bureau National organise un stage national des directions d'associations. Ce stage aura pour triple objectif :

- d'approfondir notre analyse et notre orientation,
- d'informer précisément sur certaines questions, de se donner les moyens pratiques pour mieux intervenir.

Ainsi, il éveloppera principalement le thème de l'organisation qui est trop souvent laissée à l'écart dans notre activité.

Le programme des cours est le suivant :

- Historique de l'UNEF
- Analyse d'une politique universitaire ; rapport Schwartz
- Situation des AGE
- implantation
- direction
- administration

- Accueil et renforcement

- Préparation des congrès d'AGE.
Ce stage aura lieu dans un centre de loisirs dans les environs de Paris. La participation d'un maximum de copains par AGE est absolument nécessaire.. La période le demande, nous devons en effet préparer l'accueil des nouveaux bacheliers dans les meilleures conditions possibles. Pour plus de renseignements, consultez la circulaire consacrée à ce stage national.

Tarifs

Province : 1 stagiaire.....350F
 2 stagiaires....650F
 3 stagiaires....900F
 4 stagiaires....1100F
 5 stagiaires....1250F

Paris : 1 stagiaire.....450F
 2 stagiaires....800F
 3 stagiaires....1100F
 4 stagiaires....1350F
 5 stagiaires....1550F

14 juin

La pleine réussite de la journée de la Paix du 14 juin, voilà une des tâches que le secrétaire à l'Orga aura la charge de mener à bien en ce mois de juin.

Je ne reviendrai pas sur l'importance de cette journée et m'intéresserai plus précisément au travail du secrétaire à l'Orga dans la période, pour préparer cette initiative. Ne perdons pas de temps pour préparer le 14, tout de suite, inscrivons les copains et les étudiants qui montent à Paris. Et voyons comment organiser cette montée.

Déjà les AGE de Limoges et de Poitiers ont émis l'idée de réserver des cars en commun avec d'autres AGE du Sud-Ouest, partout où cela peut être possible, multiplions cet exemple, et il ne faut pas hésiter à contacter le Bureau National à ce sujet.

De par la location de cars, on voit l'importance d'inscrire les gens, afin d'avoir le décompte le plus précis possible de la participation.

Pour le reste, nous nous devons tous de veiller à la réussite de cette journée en contribuant à son ampleur, et pour cela en associant un maximum d'étudiants. La préparation de la chaîne de la paix doit être la plus colorée possible; peinture de fresques sur le campus comme à Tolbiac ... construction de missiles en carton... banderoles multicolores... déguisements etc.

Pour la paix, l'imagination doit être au pouvoir.

Tout cela pour se retrouver à Paris à la partie de la chaîne qui se trouve entre l'Opéra et la Gare St Lazare, qui constitue le rendez-vous étudiant.

Chaque secrétaire à l'Orga doit veiller à la bonne tenue de chaque initiative. D'autant que chacune est près au renforcement du syndicat., voire à la remise des cartes.

